



みんなが頑張った県体！

～ バドミントン女子で入賞！ ～

6月3日（日）に行われた県体、定時制・通信制高校で学ぶ高校生が、技と力を競い合いました。

今年も、本校からはバドミントン、卓球、剣道に参加しました。選手の多くが善戦しましたが、勝利を手にすることができず残念でした。そんな中、3年生の西村さんが初戦で逆転負けした昨年の悔しさをバネにし、3位に入賞しました。おめでとうございます。選手応援を問わず大会に参加した生徒のみなさん、引率の先生方（特にバドミントンで主審をした岡野先生、岡田先生、平田先生）、本当にお疲れ様でした。

次は、9月の郡体です。戦術を加えた勝利につながる練習をしましょう。今年の結果は次の通りです。

【バドミントン男子】

○団体

1回戦 不戦勝

2回戦 0 - 3 北屋

優勝した相手に、ダブルス・シングルスともにコートチェンジまでは互角の勝負をしましたが、後半は徐々に離されて敗退しました。

○個人

谷川君③ 18 - 21 太平洋高生

松岡君③ 11 - 21 北屋高生

山崎君③ 17 - 21 大方通高生

学校での練習姿を見る限り勝利が期待された3人の3年生は、善戦及ばず初戦を突破することができず残念でした。



山崎君と山下君の先輩後輩のダブルスコンビ



谷川君の試合を審判する平田主審



ネット際のシャトルを拾う松岡君



山崎君のプレーを見守る平田先生

【バドミントン女子】

○団体

1回戦 1 - 2 中芸夜

敗れたダブルスとシングルスは相手との力の差は無く、僅差で勝利を逃しました。

西村さんがシングルスで勝利し、後の個人戦の躍進につなげました。

○個人

田村さん③ 8 - 21 北屋高生

中島さん③ 5 - 21 北屋高生

2人とも部活で練習を重ねた相手との試合になり、善戦及ばず敗戦しました。

西村さん③ 1回戦 21 - 15 清水高生

2回戦 21 - 10 北屋高生

3回戦 21 - 7 太平洋高生

準決勝 0 - 2 高知商高生

3位決定戦 2 - 1 北夜高生

1回戦はシングルス初戦ということもあり動きが硬かったのですが、2、3回戦は実力を発揮して快勝しました。

準決勝からは2セット先勝制、準決勝では優勝した相手が一枚上手で負けました。気持ちを切り替えて臨んだ3位決定戦は、第1セットこそ取られましたが、第2、3セットは応援の声を力にした勝利への気持ちが前面に出たプレーを続けて接戦をものにして3位を勝ち取りました。



息の合った田村さんと福留さんのダブルス



懸命にシャトルを返す中島さん



予選を勝ち進む西村さん

【剣道】

○女子・個人

谷川さん③ (ードコ) 太平洋高生

剣道の会場は高知北高校、バドミントンと卓球の会場となった県民体育館から離れた場所で、谷川さんは試合に臨みました。

試合は善戦するも2本取られて敗戦しました。

谷川さん、写真がなくてごめんなさい。

【卓球】

○男子・個人

蔭山君③ 0 - 3 北屋高生

団体戦の後に行われた個人戦、試合まで約3時間待ちました。試合では自分の動きができるまでに相手にポイントを積み重ねられ、初戦敗退となりました。



相手サーブに備える蔭山君